

Zusammenfassung



Es sind auch während dokumentierter Geruchsereignisse bisher keine auffälligen chemischen Belastungen feststellbar.



keine nationalen oder internationalen Arbeitsplatzgrenzwertüberschreitungen



keine nennenswerten Überschreitungen von Innenraumhygiene-Richtwerten



Neurotoxische ortho-TCP wurden nicht nachgewiesen.



Insgesamt sind nur geringe Konzentrationen an Organophosphaten nachzuweisen, die in Bezug auf vorliegende Bewertungskriterien keine Vergiftungen befürchten lassen dürften.



Die ermittelten Konzentrationen an Kohlenmonoxid, Aldehyden und VOC lassen nach gegenwärtiger Datenlage nicht auf Dekompositionsvorgänge schließen.



Einzelereignisse können jedoch sensitiv erfasst werden.



z. B.: Desinfektionstüchereinsatz, vorausrollende Flugzeuge.....